

出藍への育み

令和7年7月吉日

藍川中学校 PTA は令和5年度より、一子一役制から有志ボランティアによる活動へ移行しました。本年も子供たちが安全で楽しく、のびのびと学校生活・地域生活を送れるよう様々な活動を進めてまいります。

●書面による PTA 総会が無事終了しました。

本年度も PTA 総会は書面による総会で開催致しました。議事では前年度事業報告及び会計決算報告、規約変更、今年度事業計画、予算計画が審議され、本部役員で集計した結果、全て承認されました。

今後も、保護者の皆さんの賛同が得られるような PTA 活動を企画していきたいと思えます。



●青パトが今年度も始動しました。



6月より自治会との協力で芥見地域の青パトによるパトロールが開始されました。ボランティアに参加していただきました保護者と共に、毎週土曜日の昼間に活動していきます。このパトロールにより藍川中校区の犯罪認知件数が年々減少しており、安全が守られています。岩地域においても今年度まもなく始動予定です。お時間の許す保護者の皆様のご協力を随時お待ちしております。

●スポーツ祭開催！

子供たちの真剣な表情と、頑張る仲間を必死に応援する姿が感動的でした。

